



Primeras Planas

Decapita narco a jefa policiaca
El crimen organizado utiliza armas más sofisticadas
Se dispara solicitud de protección a candidatos
Corte de EU frena ley texana que criminaliza a migrantes
Rescatar Pemex, la estrategia correcta, recalca el Presidente
Gobierno ajusta cifra de personas desaparecidas: Pasa de 120 mil a 99 mil
Reportan casi 100 mil desaparecidos en el país
Que me investigue la FGR
¡Semana crucial!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae presunto líder de la Unión Tepito

Agentes de inteligencia de la SSC detuvieron al líder de la Unión Tepito, Eduardo Ramírez "N", El Chori, en la zona de Picacho-Ajusco, donde presuntamente se ocultaba. El Chori está presuntamente relacionado con desapariciones, asesinatos, venta de drogas, secuestro, extorsiones, entre otros delitos de alto impacto. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que luego de meses de seguimiento a los trabajos de investigación para capturar a Eduardo "N", se logró su detención en la alcaldía Tlalpan. [La Razón](#) / [La Jornada](#) sin mención: [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Roban el WhatsApp a 160 en dos meses

En el primer bimestre del año, la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** recibió 160 reportes relacionados con robo de cuentas de mensajería instantánea como WhatsApp, que derivaron en la pérdida de datos personales hasta la divulgación de información confidencial o uso malintencionado de las cuentas comprometidas. [Reforma](#)

La **Policía Cibernética** atiende reportes de posibles víctimas de delitos virtuales al teléfono 555-242-5100 ext. 5086. [Reforma](#)

Policía detiene a más de 30 revendedores

Un total de 33 personas fueron detenidas por presuntamente revender boletos del festival Vive Latino 2024, el cual se realizó durante el fin de semana en las instalaciones del Autódromo Hermanos Rodríguez. Los oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** identificaron a 23 hombres, ocho mujeres y dos menores de edad. Al momento de la detención, los uniformados aseguraron 18 boletos físicos. [El Sol de México](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#)

Lobo paseaba en la GAM

Luego de que vecinos de San Juan de Aragón reportaran la tarde de ayer que un lobo deambulaba por la zona, elementos de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la SSC lo buscaron, ubicaron y aseguraron. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#)

Evitan que masculino se arroje de puente vehicular

Policías de la SSC, en coordinación con paramédicos del **ERUM**, así como personal de Bomberos y Protección Civil, evitaron que un hombre atentara contra su vida cuando intentaba arrojar desde lo alto de un puente vehicular, ubicado sobre la avenida Insurgentes Norte colonia Guadalupe Insurgentes, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)



Acuchillan a hombre en su departamento

Un hombre fue asesinado a cuchilladas dentro de un departamento, tras un altercado con uno de sus vecinos, quien se molestó porque tenía muy alto el volumen de la música. Los hechos ocurrieron al interior de una vivienda ubicada en la Unidad Habitacional Ejército de Oriente. Al lugar, arribaron decenas de **uniformados de la SSC del Sector Oasis** y detuvieron al culpable del homicidio. [Basta](#)

Vuelca tráiler con siete camionetas a bordo

Un tráiler nodriza que transportaba siete camionetas se volcó en calles de la colonia Tlalpan Centro, alcaldía Tlalpan. El conductor resultó con lesiones leves y los bomberos realizaron la limpieza del asfalto y el retiro de escombros para evitar otros incidentes en la zona. [Basta](#) / [El Sol de México](#)

Llevan a prisión a El Mc Gregor

Brian "R", alias El Mc Gregor, relacionado con Gabriela "P", alias La Gaby, hija de la Ma Baker, fundadora del Cartel de Nezahualcóyotl, fue detenido por **policías de Inteligencia de la SSC**. Se le relaciona con la venta y distribución de sustancias ilegales, así como con extorsión. [La Prensa](#)

Apañan a "El 50", operador de "El Mayo"

En medio de un impresionante **dispositivo de seguridad**, fue trasladado a la CDMX Gilberto Martínez Rentería, "El 50", presunto operador financiero de Ismael "El Mayo" Zambada, líder del Cártel de Sinaloa. El arresto ocurrió en el municipio de Nogales, Sonora, el pasado fin de semana luego de que alrededor de 200 elementos de la GN y de la Sedena realizaron un operativo con la ayuda de un helicóptero artillado. [Basta](#)

El arte como espacio seguro y contra la violencia de género

Desde pinturas al óleo con IA hasta intervenciones en el espacio público, la artista Irasema Fernández usa su creatividad para generar conciencia sobre la violencia de género, la violencia de Estado y el activismo político. También pega mensajes en las calles para invitar al debate sobre la violencia de género, el abuso sexual, el abuso policiaco, el machismo, el racismo y los mandatos de belleza sobre los cuerpos no hegemónicos. [+Chilango](#)

Lía Limón aumenta difusión de imagen

En los últimos días, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, ha aprovechado la infraestructura de dicha alcaldía para promover su imagen en todas las acciones de gobierno, a pesar de que existen acusaciones formales en su contra por el uso de recursos públicos por promoción personalizada. Desde 2023, colectivos afines a Morena han denunciado que Limón usa a un grupo de choque para romper reuniones del partido guinda en la demarcación y aunque la población afectada ha solicitado el apoyo de Blindar AO, cuerpo policiaco de proximidad que instauró la alcaldesa, no acude al llamado. [Basta](#)

Columna Rozones: Golpe en la CDMX

Importante golpe, nos comentan, el que dio ayer la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX con la captura del presunto líder de la Unión Tepito, Eduardo "N". El titular de esa dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que la detención se logró tras meses de seguimiento y derivado de trabajos de investigación. [La Razón](#)

Columna Binoculares: Cayó

Casualmente, a unos días de que comenzó la campaña por la jefatura de Gobierno y a unos días de que inicien las de diputados y alcaldes, la SSC captura a uno de los delincuentes más buscados de la CDMX. Muy a tiempo, **Pablo Vázquez**, actual secretario, comienza a dar resultados, después de que el delincuente estuvo libre tantos meses. [El Gráfico](#)



Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá ser consultado el Padrón de personas beneficiarias del programa social denominado “Alto al fuego”, correspondiente al ejercicio fiscal 2023. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Hallan a mujer sin vida en la México-Oaxtepec

Automovilistas que circulaban sobre la carretera México-Oaxtepec, a la altura de la alcaldía Milpa Alta, descubrieron el cuerpo inerte de una mujer tirado en un paraje. A los pocos minutos arribaron al lugar elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes solicitaron por protocolo la intervención de los servicios médicos. [Basta](#)

Sistema Penitenciario

Dan aval para votar a 32,779 presos

Hasta el momento, 32 mil 779 personas en prisión preventiva, ubicadas en 204 penales estatales y 19 federales, pasaron el primer filtro para votar el 2 de junio. En el informe entregado hace unos días a los partidos políticos, la Dirección del Registro Federal de Electores del INE indica que de las 56 mil personas que cumplen prisión preventiva en cárceles estatales y que se registraron en el sistema, fueron aprobadas 32 mil 333. De 11 penales que tiene Guanajuato, únicamente se efectuará el ejercicio en dos; en la CDMX, en ocho de 12; en Coahuila, en dos de seis, y en Zacatecas, en tres de 13. [Reforma](#)

Justicia

Detenidos detectives por presunta tortura

La FGJ capitalina dio a conocer la aprehensión de dos servidores públicos por su probable responsabilidad en el delito de tortura, hecho registrado en febrero de 2014 en la entonces delegación Miguel Hidalgo. La FGJ local reiteró que no tolerará conductas al margen de la ley en las que puedan estar relacionados servidores públicos y refrendó su compromiso de investigar y sancionar estos ilícitos para evitar la impunidad. [24 Horas](#)



Imagen Destacada

MILENIO

Capturan a *El Chori*, líder de *Unión Tepitó*

